

道の駅
隣接地

道の駅とともに賑わいを創る あま〜い香り漂う べり果

圃べり果 ☎64-5152

＼お散歩がてらに
遊びに来てください！



株式会社エアル
代表取締役社長 たかはし こはる 高橋 小春さん

「冬の気温が低い勝山では、いちごの甘みを蓄える時間が長くなり、甘くておいしいいちごが収穫できました」と初めての収穫を振り返る高橋さん。
甘みと酸味のバランスがよく、自身も大好きな品種「かおり野」を選び栽培を行ってきました。



いちごカラーの直売所

昨年12月に道の駅の隣接地でいちごハウスをオープンした「べり果」。敷地内には、いちごハウスが3棟並び、一棟で約5000株のいちごが育成されています。
ここで採りたいいちごは、ハウス前の直売所や市内のスーパードで販売されたり、飲食店などで使われたりしています。



直売所に並ぶいちご。店の中からあま〜い香りが漂ってきます。

「直売所には市内外から多くの方が来てくださり、リピーターになってくださった方もいました」と高橋さんの笑顔からは、多くの方々にいちごの味を楽しんでもらえたことへの喜びと感謝が表れていました。
その他にも、夏でもいちごを楽しんでもらいたいとの思いから始めた自家製いちごを使った「ソフトクリーム」も人気で、道の駅を訪れる多くの方に親しまれています。
次の収穫シーズンについては「栽培技術を磨き、もっと美味しく、たくさん収穫できるように頑張りたいです」と優しく微笑みながら意気込みを述べていました。

いちごを食べて笑みがこぼれる。そんな方々で今後ますます賑わいそうです。



お店情報は
こちら

道の駅
南側

九頭竜川の恵を守り・伝える 勝山市漁業協同組合

圃勝山市漁業協同組合 ☎64-4206

道の駅の南側には、勝山市漁業協同組合の事務所があります。勝山市漁業協同組合は、事務所を拠点に九頭竜川環境保全と鮎をはじめとする川魚の漁業振興に取り組んでいます。

「九頭竜川勝山あゆ」を全国に

九頭竜川で育つ鮎は、全国でも有数の鮎として知られ、勝山市漁業協同組合は、平成30年に「九頭竜川勝山あゆ」として商標登録を行い、全国に魅力を発信しています。

鮎の友釣り
6月25日(日)
解禁!!



道の駅
西側

テント市やキッチンカーで賑わう

屋外交流施設

道の駅西側の屋外交流施設は、イベント開催やキッチンカー出店などで賑わう広場です。



イベント情報やお見逃しなく！ イベント情報や出店申込書はこちら



道の駅
南側

暑い夏に涼しさをもたらす

親水空間

道の駅南側の親水空間は、噴水広場や小川など水で遊ぶことができます。暑さが厳しくなるこれからは、遊んだり、眺めたりすることで涼しさを感じられます。



道の駅2周年 感謝月間

道の駅では、開業2周年を記念し、6月〜7月2週目までの毎週末に色々な催しが予定されています。

※追加になるイベントもあります
イベントの詳細はこちら



- 恐竜王国スマートボール
7月10日(日)までの(出)・(日)
午前10時〜午後5時
- 福梅 福井青梅即売会
6月18日(土)・19日(日)
午前10時〜午後4時
- 親水空間 鮎のふれあい放流
6月25日(土)・26日(日)
午前9時30分〜午後5時
- 西ヶ原にんにくの即売会
7月9日(土)・10日(日)
午前9時〜午後4時
- ※ なくなり次第終了
- ドローン操縦体験
7月9日(土)・10日(日)
午前9時〜午後5時

賑わい創出に向けて すすむ隣接地の整備



道の駅の隣接地では、滞在型観光の推進や道の駅の機能を補完することを目的に、宿泊や飲食などの新たな民間施設の誘致を進めています。

現在、敷地の造成工事は概ね完了し、企業の誘致に向けた上下水道の整備工事を行っています。

今後、隣接地への民間活力の導入によって、道の駅「恐竜渓谷かつやま」エリアはもろろん、勝山市全体が賑わうことに期待が高まります。